Chpt du Monde des Jeunes

GAND (Belgique) le 18 et 19 juillet 1998

JUNIORS

Bien décevante 6° place et pourtant ils ont été bons nos juniors français.

Il se peut que le capitaine n'ai pas la main heureuse pour cette épreuve. Si pour une fois nous avions tiré le samedi, le n°1 de l'épreuve, nous avons dû nous rendre à l'évidence, les 8 premiers numéros sur le fond du bassin n'avaient pas été pêchés durant les entraînements. Ceci n'explique pas cela, mais lorsque, au cours de la 2º manche, nous apprenons qu'il y a de la "triche" dans l'air et que, bien que cela ai été constaté officiellement, le classement sera inchangé, nous sommes en droit



de nous demander combien de fois les compétiteurs honnêtes seront lésés. Il est fort dommage que la Belgique, après avoir porté réclamation retire sa plainte, pourquoi ?... Qu'offrirons nous aux jeunes à l'avenir, si dans les compétitions de haut niveau, il n'est pas possible de faire respecter un règlement, quel sera leur comportement dans les épreuves moins importantes ?...

La pêche est avant tout un sport et il ne faut pas compter sur moi pour voir les choses sous un autre angle.

Nous allons de nouveau devoir attendre l'année 1999 au Portugal pour essayer d'accrocher un podium, en espérant que cette fois ci les règles seront respectées.

Passons à l'épreuve elle même.

Dès notre arrivée sur le parcours, le 14 juillet après-midi, nous avons retrouvé la pêche que j'avais vu en août 1997 au retour de Liège, donc pas de surprise.

Le jour "J" c'est Nicolas Denel, presque le régional, qui se voit attribuer le n°1 du secteur A, il terminera 4° avec 2920 pts; secteur B, Michel Gerard au n° 14 prend la 10° place avec 1440 points après avoir bataillé ferme avec un brochet de belle taille qui a cassé au ras de l'épuisette, au secteur C, Arnaud Dupin avec le n°14 nous apporte également avec brio une 4° place avec 5380 pts, dans le secteur D au n°10 Guillaume Heraud termi-

ne 6ème avec beaucoup de panache et 2620 pts à son actif, quant à Nicolas Boursaud au n°15 du secteur E, il s'est battu comme diable pour terminer 11° avec 2720 pts.

Au soir de cette première journée, les résultats étaient : Angleterre, Belgique, Suisse, Portugal et France. Avec cette 5° place, tout était possible pour un podium. Le lendemain, nous avions donc Nicolas Nouhalier qui remplaçait Nicolas Boursaud.

Chpt du Monde Juniors

1	Angleterre	46,5 pts
2	Belgique	48 pts
3	Italie	62,5 pts
4	Portugal	68 pts
5	Pays de Galle	79,5 pts
6	France	84,5 pts

Secteur A au n°8, Nicolas Nouhalier a bien défendu nos couleurs, il a sans doute manqué d'un peu de chance et termine 14° avec 1 440 pts; secteur B au n°11, Arnaud Dupin prend la 7° place ce qui lui vaut d'être le meilleur représentant de la France; secteur C au n°11, Michel Gerard sortira son épingle du jeu avec également une place de 7° avec 1 560 pts, quant à Nicolas Denel, secteur D n°15, il termine 11° avec 1640 pts; le secteur E au n°15, Guillaume Heraud termine également 11ème avec 3420 pts. Il avait la place qu'avait Nicolas Boursaud la veille, place assez galère alors que le n°16 s'est avéré meilleur aux deux manches.

Cette 6ème place avec 84,5 pts, nous laisse un sentiment d'amertume.

L. Masson

MINIMES

La Belgique accueillait cette année le championnats du Monde des jeunes sur le magnifique bassin d'aviron de WATERSPORT-BAAN à GAND.

Dès notre arrivée le mardi en début d'aprèsmidi, nous nous rendons sur les lieux de pêche pour le premier entraînement. Histoire de s'échauffer, nous démarrons sur une pêche de petits poissons au bord; 150 à 200 prises possibles dans de bonnes conditions, pour 1 500 à 2 000 g, très insuffisants pour rivaliser avec les belges et les italiens déjà sur place et qui avaient trouvé les brèmes sous la 8,50 m.

Le lendemain nous n'avions d'autre alternative que de rechercher aussi les gros poissons. Ce ne fut pas évident du tout : l'amorce ne répondait pas et nos prises se limitaient à quelques brèmes ici ou là, toujours bien en dessous de nos principaux adversaires. A force d'essayer et d'observer, nous pensons avoir trouvé: amorçage essentiellement avec de la terre et du fouillis, présence d'une cassure un peu au delà de 8,50 m. Effectivement nos scores s'amélioraient et s'approchaient des meilleurs...

1ère manche : Que des tirages en milieu de secteur (4,5,ou 6) Dans le secteur A, Gérard Bécourt réalisait un score très moyen, 7e avec 2020 pts tandis que la belgique gagnait avec 19660 pts; Dans le secteur B, contre performance de Jonathan Sanmarti qui décroche ses deux plus gros poissons et se retrouve relégué à la 9° place; dans le secteur C, nettement plus difficile, belle performance de Jean Philippe Tiprez qui termine 2e avec 2300 pts; secteur D, Jérémy Dubart s'en sort bien sur une place truffée d'accrocs, il termine à la 4e place avec 1380 pts ; dans le secteur E, très bon comportement de Enric Lemer, 3° avec 1180 pts. A l'issue de la première manche la belgique est en tête avec le score époustouflant de 6 points devant la hongrie 19 pts, la france 25 pts, l'italie 27 pts, le luxembourg 28,5.

2° manche: Secteur A, bon résultat de Enric Lemer, 3° avec 6 060 pts; secteur B, Gérard Becourt termine 11° avec 1000 pts; secteur C, Jean Philippe Tiprez termine 7° avec 840 pts; secteur D, Jérémy Dubart ne trouve pas de gros poissons et limite les dégâts avec de la brèmette: 6° avec 1040 pts; secteur E, entrée de Sébastien Loyer qui réalise une très belle 4° place avec 2540 pts.

Classement Général

	Belgique	74 090 g	25 pts	
2	Hongrie	33 200 g	39 pts	
3	Italie	33 260 g	48 pts	
4	France	21 320 g	56 pts	
5	Portugal	24 480 g	58 pts	
6	Slovenie	21 560 g	64 pts	
7	Luxembourg	26 140 g	65.5 pts	
8	Slovaquie	23 740 g	69.5 pts	
9	Croatie	13 000 g	77 pts	
10	Espagne	17 120 g	78.5 pts	
11	Yougoslavie	II 940 g	79.5 pts	

En conclusion: beaucoup de poissons, souci de bien faire de la part des organisateurs Belges, malgré un manque de rigueur dans les contrôles (quantité d'amorce et longueur des cannes). Sur ce type de pêche le podium était à notre portée, même si l'on constate une forte progression de beaucoup de nations. Nous avons en effet perdu beaucoup trop de poissons... à méditer pour le championnat du monde 1999, au Portugal.

J. Goupil